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ACTA DE REUNIÓN 

 

Consecutivo 01 

Referencia RENDICIÓN DE CUENTAS 2024 

Fecha / Hora 26/02/2024  

Lugar REUNIÓN PRESENCIAL 

Redactada por MAIRENA BAYONA SANTIAGO & ROCÍO RUÍZ RINCÓN  

 

Objetivo 
Realizar la rendición de cuentas del año 2023, especificando cada uno de los 

gastos e inversiones realizados durante el año anterior. 

 

Asistentes 

Convocados Cargo 

MAGALY JACOME TORRADO RECTOR 

MAIRENA BAYONA SANTIAGO DOCENTE  

EDUAR CAMILO DURAN NAVARRO DOCENTE 

ADIELA MARIA MENESES ASCANIO DOCENTE 

JOSE DE DIOS SANTIAGO DOCENTE 

IVONNE MARCELA CONTRERAS 

CRISTANCHO 
DOCENTE 

LEILA XIOMARA CRIADO ALVAREZ DOCENTE 

JONATHAN RICARDO LOPEZ ROJAS DOCENTE 

ELIER ALONSO GOMEZ ARÉVALO DOCENTE 

ROCIO RUIZ RINCÓN DOCENTE 

MARIA ANGELA URIBE FONSECA DOCENTE 

ASTRID NAVARRO CAVIEDES DOCENTE 

JUDY ALEJANDRA CHINCHILLA 

SANGUINO 
DOCENTE 

EDITH YOHANA CAMPO QUINTERO DOCENTE 

ANA YULIETH CHINCHILLA 

CARREÑO 
DOCENTE 

ALBA ROSA REYES PEDROZA DOCENTE 

URIEL OSNAIDER GARZON PORTILLO DOCENTE 

BEATRIZ ELIANA QUINTERO DOCENTE 

EDWIN JESUS REYES GARAY DOCENTE 

ADRIANA ALEJANDRA CLARO 

GALVIS 
DOCENTE 

LEIDY PAOLA TRUJILLO SEPULVEDA DOCENTE 

JULIETA MODESTA ARELLANO 

QUINTERO 
DOCENTE 
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MAGDA YOJANA PEREZ RODRIGUEZ DOCENTE 

DIEGO HERNANDO JAIMES OJEDA DOCENTE 

ALBA DEL CARMEN SANTIAGO 

RODRIGUEZ 
DOCENTE 

BETSI QUINTERO PORTILLO  DOCENTE 

YEINNY YOJANA GALVIS BARBOSA DOCENTE 

AUXILIADORA DEL SOCORRO 

TUIRAN LOZANO 
DOCENTE 

JOSE LUIS AMAYA GALVIS DOCENTE 

MARISOL GENTIL QUINTERO DOCENTE 

MAIRA ALEJANDRA MANOSALVA 

DIAZ 
DOCENTE 

AZULEY CORONEL JULIO DOCENTE 

LIGIA MALDONADO ORTIZ DOCENTE 

JESUS EMILIO PACHECO GALVIS DOCENTE 

LILIANA PATRICIA PEREZ PALLARES DOCENTE 

MAGALY YURLEY MEZA QUINTERO DOCENTE 

DIOSMIRA DUARTE ROA DOCENTE 

CARLOS EDUARDO MEJIA RIOS DOCENTE 

GOBER CAMPO SANTIAGO DOCENTE 

MAURICIO ANGARITA DOCENTE 

NURY YULITH PLATA VILLAMIZAR DOCENTE 

ILVA PACHECO DOCENTE 

Invitados 

Padres de familia e integrantes de las 

distintas juntas de acción comunal de las 

veredas aledañas al corregimiento la 

Trinidad.  

 

 

Temas a Tratar 

Esta reunión, tiene como finalidad, informar a los padres de familia, las diversas 

situaciones de convivencia que se presentan en el grado décimo (pérdida de 

dinero y celulares). 

 

Resumen 

 

1. Saludo y bienvenida: Por la Rectora Magali Jácome Torrado 

2. Oración: Por la docente María Ángela Uribe 

3. Himno nacional y de la institución: A cargo de Jhonatan López y Eduar 

Camilo Durán 

4. Presentación del cuerpo de docentes 

5. Datos generales 

6. Objetivos de la rendición de cuentas 

7. Alcance (Brindar información sobre las acciones realizadas en el año 

2023).  
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8. Instalación de la audiencia: Resolución y reglamento interno (Lectura por 

parte de la moderada, docente Mairena Bayona Santiago).  

 

La rectora Magaly inicia la presentación de la nueva planta docente que 

ha llegado a la institución educativa que conforma el equipo de trabajo. 

Cada docente que se encuentra presente dice su nombre completo, el área 

a cargo, la titulatura que tiene a cargo y el perfil. Después de la 

presentación de cada docente, la rectora hace la explicación de los 

formatos que se estarán presentando a los asistentes que asisten a la 

reunión de rendición de cuentas del año anterior 2023.  

 

Presentación de los presidentes de juntas: 

Se presenta el señor David Estévez, presidente de la asociación del 

corregimiento de San José de las pitas. 

Se presenta el señor Carmen Auden Chona fiscal de la JAC de la Trinidad 

y Libertad Parte Alta. 

Se presenta el señor Manuel Barbosa, presidente de la asociación del 

corregimiento la Trinidad.  

Se presenta el señor Nayid Abril, presidente de la asociación de las 

palmas. 

Se presenta el señor Aureliano Caballero, presidente de la Libertad. 

Se presenta el señor Jose Ramón Antonio Barbosa, presidente de la 

quiebra. 

Se presenta el señor Pedro Pino, presidente San Francisco Alto. 

Se presenta el señor Jean Carlos Pérez, presidente de la Trinidad baja. 

Se presenta el señor Jaider Palacio, vicepresidente San José de las pitas 

Se presenta el señor Se presenta el señor Miguel Antonio contreras, 

representante de la vereda Maicitos. 

Se presenta el señor Mauricio Barbosa, representante de la vereda 

Guasiles sur. 

Se presenta el señor Jefferson Riobo, representante de vereda las delicias. 

Se presenta el señor Jesús Evelio Guerrero representante de la vereda 

libertad alta. 

Se presenta el señor Alexander Santiago portillo, representante de la 

vereda mata de Lucaica.  

Se presenta el señor Wilder Andrade, secretario en representación de la 

vereda de la Palmas. 

 

Posteriormente a la presentación de cada uno de los representantes de la 

junta acción comunal de las veredas presentes, se da paso a la 

intervención de cada líder de las gestiones relacionadas a la guía de 

mejoramiento institucional de la cartilla 34.  

 

9. Informe gestión directiva 

La líder de la gestión directiva, docente Edith Yohana Campo, presenta 

la razón de ser de esta gestión que tiene como finalidad organizar los 

procesos educativos en IE, se encarga como gestión del mejoramiento 

continuo del SIEE institucional; trabaja el PMI, la autoevaluación 

institucional. Se menciona de igual forma la conformación y 

funcionalidad del comité de convivencia escolar; los estímulos de 

estudiantes y docentes.  
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10. Informe gestión académica. 

La líder de la gestión académica Magaly Meza, presenta sus integrantes, 

seguidamente presenta el modelo educativo en la sede principal que es 

graduado y en las sedes anexas es multigrado. 

 Se menciona el horario de los estudiantes y de los docentes (6 horas 

obligatorias en la jornada educativa y las otras de planeación extra clase). 

 

11. Informe gestión administrativa 

La líder de la gestión administrativa y financiera es la docente Mairena 

Bayona quien interviene explicando las tres propuestas tenidas en cuenta 

en el 2023. En primer lugar, está el programa de mantenimiento. En 

segundo lugar, está el archivo digital y físico. En tercer lugar, está el 

laboratorio de física y química. Después de hablar de las anteriores 

propuestas habla de la priorización de las necesidades de acuerdo a cada 

sede. Se destaca el aporte de los botiquines que eran de gran necesidad y 

adicionalmente queda el pendiente de la entrega de la poli sombra. 

También habla la líder sobre los proyectos para el 2024 relacionados con 

la seguridad y protección (ejemplo: La montaña que rodea el colegio de 

la sede principal de secundaria); Apoyo a la investigación (ejemplo: 

Refuerzos con algunas áreas y empezar los semilleros de investigación); 

y por último la orientación escolar.  

 

12. Informe gestión comunitaria 

El líder de la gestión comunitaria Diego Fernando Jaimes, define la 

función de la gestión comunitaria, presenta en primer lugar el proyecto 

de vida de los estudiantes como atención prioritaria con guías de trabajo 

desde preescolar hasta el grado undécimo y en segundo lugar la 

prevención de los riesgos psicosociales, teniendo en cuenta afecciones 

emocionales que deben ser tratados y prevenidos. 

 

13. La rectora Magaly Jácome, comienza a realizar la rendición de cuentas, 

con base a la información suministrada por el rector encargado 

anteriormente de la institución, evidenciando actas, pagos de facturas y 

contratos. Presentando actas de contratación en donde se puede 

evidenciar los desembolsos que se realizaron para hacer los pagos y la 

compra de algunos elementos necesarios para la institución educativa. 

Realiza una intervención sobre la suspensión del servicio de la plataforma 

OVY para poder cumplir algunas necesidades urgentes en las sedes 

anexas y la sede principal. 

De igual forma evidencia los pagos de material didáctico y pedagógico, 

reparación y mantenimiento de computadores, reconocimientos de fin de 

años. 

La rectora da la explicación de las facturas y contratos, socializa las 

evidencias fotográficas enviadas por el anterior rector en la que se puede 

observar la compra y entrega  

Se informa un ingreso de $80.000.000, y un gasto de $77.500.000. 

El señor Manuel Barbosa, realiza la pregunta sobre cuál es el presupuesto 

y los recursos destinados para cada sede. 

El señor David Estevez realiza una intervención en la cual invita a la 

comunidad a que todas las sedes legalicen los predios donde se 

encuentran las instituciones para poder recibir la inversión del estado; por 
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último, hace su intervención sobre la necesidad del transporte escolar y 

la operatividad del PAE. 

Como última intervención, existe se presenta la inquietud   

 

 

EVIDENCIA FOTOGRAFICA 
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